

## ABSTRAK

Hendro Wicaksono, NIM 17104163018, *Pendaftaran Usaha Kafe di Kabupaten Tulungagung*, Jurusan Hukum Tata Negara, IAIN Tulungagung, 2020,  
Pembimbing: Dr. Hj. Nur Fadhilah, S.H.I M.H

Kata Kunci: Pendaftaran Usaha Kafe, Peraturan Daerah, dan Fiqh Siyasah.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh banyaknya usaha kafe di Kabupaten Tulungagung yang belum mendaftarkan usahanya di Dinas Penanaman Modal dan Perizinan Terpadu Satu Pintu (DPMPTSP) Kabupaten Tulungagung. Sehingga pelaku usaha belum memiliki surat izin berupa Tanda Daftar Usaha Pariwisata (TDUP).

Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu (1) Bagaimana pendaftaran usaha kafe di Kabupaten Tulungagung? (2) Bagaimana pendaftaran usaha kafe di Kabupaten Tulungagung berdasarkan Peraturan Daerah Kabupaten Tulungagung Nomor 6 Tahun 2012? (3) Bagaimana pendaftaran usaha kafe di Kabupaten Tulungagung berdasarkan Fiqh Siyasah?

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan yuridis empiris. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini adalah dengan cara observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data dengan menggunakan analisis kualitatif. Pengecekan keabsahan data menggunakan triangulasi.

Hasil dari penelitian ini adalah (1) Pendaftaran usaha kafe di Kabupaten Tulungagung dilakukan di Dinas Penanaman Modal dan Perizinan Terpadu Satu Pintu (DPMPTSP) Kabupaten Tulungagung dengan cara pelaku usaha datang langsung ke Dinas Penanaman Modal dan Perizinan Terpadu Satu Pintu (DPMPTSP) Kabupaten Tulungagung. Setelah mendaftarkan usahanya, pelaku usaha akan mendapatkan Tanda Daftar Usaha Pariwisata (TDUP). (2) Pendaftaran usaha kafe berdasarkan Perda belum sesuai dengan pelaksanaannya yaitu banyaknya pelaku usaha yang belum mendaftarkan usahanya dengan alasan persyaratan administrasi yang memberatkan dan pelaku usaha mengkhawatirkan beban pajak pasca pendaftaran usaha kafe. (3) Pendaftaran usaha kafe di Kabupaten Tulungagung belum sesuai dengan konsep fiqh siyasah yaitu dalam hal taat kepada Allah dan Rasul-Nya dan ketaatan terhadap pemimpin. Dalam hal pendaftaran usaha kafe, pelaku usaha tidak mematuhi peraturan yang sudah ditetapkan oleh pemerintah. Hal ini menunjukkan bahwa pendaftaran usaha kafe di Kabupaten Tulungagung belum memenuhi prinsip ketaatan kepada pemimpin.

## **ABSTRACT**

Hendro Wicaksono, NIM 17104163018, Register of Business Cafes in Tulungagung, Department of Constitutional Law, IAIN Tulungagung, 2020, Supervisor: Dr. Hj. Nur Fadhilah, SHI MH

Keywords: Business Registration Cafes, regional regulation, and Fiqh Siyasah.

This research is motivated by a number of cafes in Tulungagung businesses that have not registered their business in the Investment and Licensing Agency One Stop (DPMPTSP) Tulungagung. So that businesses do not yet have a license in the form of Business Registry of Tourism (TDUP).

The problems of this study are (1) How cafe business registration in Tulungagung? (2) How cafe business registration in Tulungagung Tulungagung Regional Regulation No. 6 of 2012? (3) How cafe business registration in Tulungagung based Fiqh Siyasah ?.

This type of research is a field research (field research) with empirical juridical approach. Data collection techniques in this study was the observation, interviews, and documentation. Data analysis techniques to record, collect, sort, mngklasifikasikan and thinking. Checking the validity of the data using triangulation.

The results of this study were (1) Registration café business in Tulungagung carried out in the Department of Investment and Licensing One Stop (DPMPTSP) Tulungagung by way of businessmen came directly to the Department of Investment and Licensing One Stop (DPMPTSP) Tulungagung. After registering the business, entrepreneurs will get a Tourism Business Registry (TDUP). (2) Registration café business based regulation is not in accordance with the implementation of the many businesses that have not registered their business by reason of burdensome administrative requirements and businessmen concerned about the tax burden of post registration café business. (3) Registration café business in Tulungagung not in accordance with the concept of fiqh siyasah namely in terms of obedience to Allah and His Messenger and obedience to the leader. In terms of business registration cafes, businesses do not comply with regulations set by the government. This suggests that business registration cafe in Tulungagung not meet the principle of obedience to the leader.

## الملخص

هندرو وجاكسونو، رقم القيد 17104163018، التسجيل محاولة المقهى في مدينة تولونج أجونج، قسم الشارعة السياسية، الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج، 2020. المشرفة: الدكتورة الحاجة، نور فضيلة، الماجستير.

**الكلمات الرئيسية :** التسجيل محاولة المقهى

الخلفية هذا البحث على العديد من شركات المقاهي في تولونج أجونج التي لم تسجل أعمالها في مكتب الاستثمار المتكامل والترخيص المتكامل(DPMPTSP) تولونج أجونج. لذلك ليس لديك إذن بعد في شكل سجل أعمال السياحة (TDUP). تم تنظيم تسجيل هذا المقهى في اللائحة التنظيمية لمقاطعة تولونج أجونج رقم 6 لعام 2012 بشأن السياحة.

الأسئلة بهذا البحث هي: (1) كيف التسجيل محاولة المقهى في المدينة تولونج أجونج ؟ (2) كيف محاولة المقهى في المدينة تولونج أجونج بناء على لائحة مقاطعة تولونج أجونج رقم 6 لعام 2012 ؟ (3) كيف التسجيل محاولة المقهى في المدينة تولونج أجونج بناء على فقه سياسة ؟

نوع هذا البحث هو بحث الميدان بمدخل القانونية و التجريبية. طريقة جمع البيانات بمحاذة، المقابل و الوثيقة. طريقة تحليل البيانات بتسجيل، جمع البيانات، إختيار البيانات، تصنيف و تفكير. تفتيش صحة البيانات بتلثي.

نتائج من هذا البحث: (1) التسجيل محاولة المقهى في المدينة تولونج أجونج بتفاهم في مكتب الاستثمار المتكامل والترخيص المتكامل(DPMPTSP) تولونج أجونج بطريقة يأتي الفاعل مباشرأ إلى سجل أعمال السياحة تولونج أجونج. لحصول كشف الشروط الذي وجب لتكامل في المستقبلي بعد الشروط الكامل مع مكتب الاستثمار المتكامل والترخيص المتكامل(DPMPTSP) لعمل التسجيل من خلال تقديم واحد على الإنترت (OSS) (2) التسجيل محاولة المقهى في المدينة تولونج أجونج بناء على لائحة مقاطعة تولونج أجونج رقم 6 لعام 2012 عن السياسية فصل 46 ايات 1 الذي المذكور أن كل الإنسان يملك محاولة السياحة وجب يملك سجل أعمال السياحة (TDUP). (3) التسجيل محاولة المقهى في المدينة تولونج أجونج بناء على فقه سياسة الذي شرح في سورة النساء ايات 59 مما نحن مسلمون وجب الطاعة الى الله، رسول و أولي الأمرى. إذان عندما

يملك الحكومة المنظمة ليملكون سجل أعمال السياحة (TDUP) ففاعل وجب  
لطاعته.